
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Mai 2014

Ausgabe Nr. 05.14

Mai 2014

Mario Divkovic gewinnt Jugendblitzserie

Bei der fünften Runde der Jugendblitzserie (gespielt wurde Tauschschach, wobei eine eigene Figur gegen eine andere ausgetauscht werden konnte) gewann Danny Yi alle fünf Partien und somit dieses Turnier vor Marc Seidel (4:1 Zähler). Gemeinsam den dritten Rang belegen mit 3:2 Zählern Marc Schallner und Jegganthe Kanthasamie.

In der Gesamtwertung siegte Mario Divkovic mit 60 Punkten vor Danny und Wendy Yi, die beide 44 Zähler haben. Rang vier erkämpfte sich Marc Schallner (38) knapp vor Marc Seidel (37) sowie Jegganthe Kanthasamie (33).

Jugend U12 Württembergischer Meister

Bei den Württembergischen Vereinsjugendmannschaftsmeisterschaften in Besigheim erkämpfte sich das Kornwestheimer Team mit Marc Schallner, Danny Yi, Nils Afonso und Tobias Kölle den Titel bei der U12. Sie konnten alle der sieben Begegnungen für sich entscheiden. Die zweite Mannschaft (Jegganthe Kanthasamie, Patrick Stahl, Jonas Brichzin und Christian Link) spielte bei der U16 und konnte nur einen Punkt erreichen.

Gerald Winkler siegt bei der letzten Blitzrunde

Die siebte Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gewann Gerald Winkler punktgleich vor Armin Winkler. Rang drei erkämpfte sich Julian Maisch knapp vor Johann Fillips, Wolfgang Gaus und Hermann Nieden.

Mit 98 Punkten wurde Hans-Peter Faißt neuer Vereinsblitzmeister. Die Silbermedaille geht an Armin Winkler mit 94 Zählern. Rang drei belegt Julian Maisch (80 Punkte) vor Gerald Winkler (70), Johann Fillips (65), Thomas Riedel (59), Hermann Nieden (58) und Till Heer (52).

Stadtmeisterschaft: Entscheidung im Juni

Die Entscheidung um den Titel „Stadtmeister 2014“ fällt erst Anfang Juni, wenn Thomas Fillips (4,5 Punkte) gegen Wolfgang Gaus (3,5) und Till Heer (4,5) gegen Hans-Peter Faißt (4,0) spielen werden.

In der Verfolgerrolle verlor Julian Maisch seine Partie gegen Hans Ergenzinger. Remis endete die Partie zwischen Johann Fillips und Oliver Handel, die somit auf 4:3 Zähler kommen, ebenso wie Georg Judt, der seine Partie gegen Joaquin Silveira gewann.



Württembergischer Vereinsjugendmannschaftsmeister U12:
Nils Afonso, Marc Schallner, Danny Yi und Tobias Kölle

Jegganthe Kanthasamie gewinnt DWZ-Wertung beim Württ. Schnellschachturnier

Bei den Württembergischen Schnellschachmeisterschaften in Esslingen erspielte sich Julian Maisch 6:3 Punkte und erreichte Platz 23 unter den 120 Teilnehmern.

In der Sonderwertung (DWZ bis 1600) belegte Adrian Burkhardt einen guten zweiten Rang und Jegganthe Kanthasamie konnte seine Sonderwertung (Gruppe DWZ bis 1400) sogar für sich entscheiden.

Erfolge beim Tammer Grand-Prix-Turnier

Die Erfolge der Schachjugend setzten sich auch bei den Turnieren in Tamm fort. Beim Tammer Jugendcup U10 (5 Runden mit je 60min Bedenkzeit) holte sich Tobias Kölle mit 4,5 Punkten den Turniersieg. Phil Afonso holte zwei Zähler, Alen Hasanovic einen Punkt.

Auch beim Jugendopen (7 Runden mit je 20min Bedenkzeit) gab es bei der U10 einen Kornwestheimer Sieg. Mit 6:1 Zählern holte sich hier Nils Afonso den Pokal. Mit 5,5 Punkten erkämpfte sich Marc Schallner bei der U12 die Bronzemedaille. Christian Link kam hier mit 3,5 Zählern auf Rang acht und Christian Kirschmann holte 1,5 Pluspunkte. Bei der Altersklasse U16 bis U25 erkämpfte sich Wendy Yi insgesamt vier Zähler und den siebten Rang.